



鳥栖市立基里中学校 学校だより

# きりの里 第2号

令和3年4月28日 校長 牟田美弥子



## ☆4月9日に入学式を行いました！



1年生の皆さん、素晴らしかったです。あらためて基里中学校へのご入学おめでとう！

当日は感染症対策のため、会場には、新入生とその保護者、関係の先生方と歓迎の言葉を述べる上級生1人。残念ながら、地域の方をご来賓にお迎えすることはできませんでしたが、代表でご参加いただいた教育委員会教育部長 小柳 和秀 様から温かいご祝辞を頂きました。また、前日に式場や1年教室、校舎外回りなどの準備を整えてくれた上級生は、学年の先生と一緒に教室からリポートで式に参加しました。



1年生は、ちょっと緊張した面持ちで入場してきましたが、新入生の紹介では、一人一人立ち上がって返事をする様子から「中学生として頑張るぞ」という意欲と決意を感じ、とても嬉しく思いました。また、生徒会副会長の馬場史佳さんが生徒を代表して、「後悔のないよう、自分らしさを

失わないで精一杯楽しみ、一緒に基里中学校の歴史をつくっていきましょう」と歓迎の言葉を伝えると、新入生の代表が、「基里中学校の生徒としての自覚と責任をもち、ともに励まし合い高め合っていく仲間となれるよう努力していきます」と力強く誓いました。

式辞の中で、勉強や部活動に取り組む中で眠っている自分の力を目覚めさせ、汗や涙を流した時に見つかる宝物・挑戦して失敗した時に見つかる宝物・仲間がいたから見つかる宝物など、中学時代にしか手にできない宝物をさくさん手にしてほしいと話しました。1年生の成長を、職員一同、保護者や地域の皆さまのお力をお借りしながら、しっかりと支えていきたいと思えます。

## ☆担任の先生とはじめての学級活動。



1年生の学年目標は、『夢(ゆ)ったり(め)いっぱい』。入学して3週間が経ちましたが、朝は余裕をもって早めに登校し、さわやかな挨拶で教室に向かっています。ご家庭のご協力のおかげです。

## ☆準備を整えてくれてありがとう。



入学式の準備と片付けをしてくれた2、3年生。「祝入学」の看板を制作してくれた美術部。おかげですてきな入学式になりました。ありがとう。